

第15回城址公園花まつり

5月3日(木)から5日(土)まで、五月晴れのなか、城址公園花まつりが開催されました。各種売店が並んだ会場には、多くの人を訪れ、苗木の配布や歌謡ショーを楽しんでいました。

5日は、「子どもの日特集」としてたくさんの商品が用意され、サイコロゲームやストラックアウトによる的当てゲーム、また、雑技団のショーが催され、子どもたちの歓声があがっていました。



希望どおりの数字をお願い...サイコロゲーム



ミスマロニエによる苗木配布



フラダンスを披露



津軽三味線を披露



ストライク!...ストラックアウト

加藤和雄さんが瑞宝単光章受章

加藤和雄さん(本郷台第2)が、平成19年度危険業務従事者叙勲で「瑞宝単光章」を受章されました。

この受章は、加藤さんが1963年に陸上自衛隊に入隊し、1999年退官されるまで、多年にわたり日本の防衛に寄与した功績が認められたものです。



瑞宝単光章を受賞した加藤和雄さん



交通安全母の会によるひと声運動

交通安全を心がけよう

春の交通安全県民総ぐるみ運動

5月11日から5月20日まで春の交通安全県民総ぐるみ運動が実施され、町内で様々な啓発活動を展開しました。

5月11日（金）と17日（木）には、交通安全協会女性部会上三川支部の会員が町内のスーパーマーケットで啓発活動を実施し、5月14日（月）には、明治南小学校で、町交通安全母の会によるひと声運動が行われ、会員から「交通事故に気をつけてね。」と声をかけられると、小学生たちからは「はい。わかりました。」と元気な声が返ってきました。



反射材を配布する交通安全協会女性部会上三川支部会員



ゆうがお歩道橋の通り初め

『ゆうがお歩道橋』が完成しました！

県道羽生田上蒲生線で、ゆうきが丘と明治小学校を結ぶ通学路に横断歩道橋が完成し、5月21日（月）から通れるようになりました。今までは、ゆうきが丘入口交差点の横断歩道を渡って通学していましたが、横断歩道橋が完成したことにより児童が『より安全・安心』に県道を横断できるようになりました。

また、『ゆうがお歩道橋』は明治小学校の児童によって、町の花である「ゆうがお」や、利用する大半の児童が住む「ゆうきがおか」などから命名されました。

歩道橋を設置した県宇都宮土木事務所では、名称を全児童の前で発表しました。

明治小学校 稲見 和正 校長

念願の歩道橋が完成し大変嬉しく思っています。建設に尽力してくださった宇都宮土木事務所の皆様に、感謝します。

明治小学校 廣木 絵莉菜 さん

横断歩道をわたっていると車が飛びだしてくるんじゃないかって不安をもっていたけど、歩道橋ができて安心しました。

この歩道橋ができて、たくさんの命がすぐわれると思います。本当によかったです。



名称発表時

児童代表、校長、土木事務所長による記念撮影



水防工法の講習を受ける消防団員

災害時に備えて...

消防団機械器具管理調査・水防工法講習会

4月15日(日) 役場駐車場及び各消防団機械器具置場で、管理調査及び水防工法講習会が行われました。

消防車や機械器具置場がきれいに管理されているか、また、実際の火災に使用する消防ポンプの状態が良好かなどの審査をしました。

管理調査終了後、水防工法講習会を実施。消防団員は万が一の災害に備えて、積み土嚢による水防工法の演習を受けました。

デンマークからの緑のサンタ来校

坂上小学校で国産ヒノキ材の机・いす寄贈式

5月1日(火) 坂上小学校でグリーンサンタ基金による机・いす寄贈式が行われました。

グリーンサンタ基金では、全国から環境活動に取り組む小学校を公募し、全国13校中の1校として坂上小学校が選ばれ、国産のヒノキを使用した机といす20組が寄贈されました。

寄贈式では、緑の衣装のグリーンサンタが現れると小学生たちは大喜び。グリーンサンタは、森林の大切さをマジックを通じて訴えました。



デンマークからのサンタに子どもたちは大喜びでした



安全確認しながら交差点を横断する受講者

免許取得で安全な自転車運転を...

高齢者自転車免許取得講習会

5月7日(月) 日産自動車栃木工場(株)体育館で、高齢者自転車免許取得講習会が開催されました。

10名が受講し、下野警察署員から自転車の安全な乗り方の講習後、筆記試験を実施。さらに体育館内に設営されたコースを周回する実技試験を行いました。

受講者全員が見事合格し、自転車運転免許証(修了証)を交付されました。参加者は、改めて自転車の安全な乗り方を再認識していました。

旧田村家住宅を復元

復元模型を寄贈

江戸時代に『農業自得』を編さんした、田村仁左衛門吉茂さん。その生家を復元した模型が、5月10日(木)中央公民館で、関係者も立ち会い、鈴木郁さん(峰町)から町へ寄贈されました。

関係者たちは、模型を見ると一同に「懐かしいです。」と感動していました。鈴木さんは「町にあった古い草屋根の家を造ってみたい。」という希望から、昨年2月に製作を開始。一番苦労した点は、草屋根とのことでした。



復元した田村仁左衛門生家と製作した鈴木郁さん

上三川リーダーズクラブと遊ぼう

こどもまつりを開催

5月13日(日) 中央公民館で上三川リーダーズクラブによるこどもまつりが開催されました。

上三川リーダーズクラブとは、リーダー研修に参加・修了した中高生が「子どもと大人のかげ橋」として活動している社会教育ボランティアグループです。

参加した子どもたちは、手作りおもちゃやじゃんけんゲーム、ダンスといった催しを楽しんでしました。



ペーゴマ遊びを教わりました



血管年齢を調べる受診者

健康チェックをしてみませんか！

上三川病院で看護の日

5月18日(金) 上三川病院で外来患者さんなどを対象に、「院内看護の日」を実施しました。

5月12日が、近代看護を築いたナイチンゲールの誕生日であることから、看護の日と制定されました。

院内には、臨時の血圧測定器や骨密度測定機を設置。看護師は検査を終えた受診者へ温かい言葉で対応していました。

さあ始めよう！住民主役の地域づくり 地域アニメーター養成講座受講生募集！

地域アニメーターとは、“地域を生き生きさせる人”という意味で、自ら学ぶとともに、地域で何か活動したい人々をつないで地域を活性化するボランティアです。

ボランティアで活動している人、子育てや定年後地域の交流を通して活動してみたい人など...ぜひチャレンジしてみてください。



日程＝

- ・7月27日(金) 地域づくりと地域アニメーターの役割
- ・8月3日(金) 事例研究 コミュニティが抱える現代的課題
- ・8月17日(金) 事例研究 生涯学習推進と地域活性化「創年が元気で、輝くまちづくり」
- ・8月24日(金) 事例研究 特色ある地域づくり「ふるさとの文化を探る」
- ・9月2日(日) 「わが町再発見」(創年ふるさと探検隊) ワークショップ 探検の整理
- ・9月7日(金) ワークショップ
- ・9月14日(金) ワークショップ
- ・9月22日(土) ワークショップ (グループ討議)

時間＝午後7時～9時

- ・9月2日は午前10時～午後3時
- ・9月22日は午前11時～午後2時

場所＝中央公民館3階大会議室

定員＝25名(参加費は無料)

申込み＝7月10日(火)まで

詳細はホームページでご覧になれます。

<http://www.kaminokawa.tochigi.jp>

問い合わせ先＝生涯学習課 生涯学習係 ☎9159